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回答数 34

① 1年生 13

② 2年生 10

③ 3年生 10

④ 専科 0

▲ 回答なし 1

合計 34

① 午前がよい 5

② 午後がよい 19

③ どちらでもよい 9

▲ 回答なし 1

合計 34

① よかった 13

② 少しよかった 11

③ 普通 7

④ あまりよくなかった 1

⑤ よくなかった 1

▲ 回答なし 1

合計 34

① よくわかった 13

② 少しわかった 15

③ 普通 4

④ あまりわからなかった 1

⑤ わからなかった 0

▲ 回答なし 1

合計 34

～「食と健康講座」についてのアンケート～

■お子様は何年生ですか?

■本日の「食と健康講座」の開催時間帯について　　(平成25年度は午後開催)

■「食と健康講座」はいかがでしたか?

■「食と健康講座」の内容についていかがでしたか?
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① 長い 0

② 短い 20

③ 普通 12

▲ 回答なし 2

合計 34

①
安全な食について興味が
あったから

22

②
女性としての美を追求する
話しがあるから

4

③
講師（丹羽なほ子さん）に興
味があったから

1

④
募集チラシをみておもしろそ
うだと思ったから

5

⑤ 友人に誘われたから 12

⑥
昨年度お子様が参加されて
よかったと聞いたから

0

⑦ その他 2

▲ 回答なし 0

合計 46

① 受講したい 18

② 受講したくない 0

③ どちらともいえない 16

▲ 回答なし 0

合計 34

① よかった 5

② 少しよかった 1

③ 普通 1

④ あまりよくなかった 0

⑤ よくなかった 0

▲ 回答なし 17

合計 24

■茶話会はいかがでしたか?

■「食と健康講座」の受講時間についていかがでしたか?

■「食と健康講座」にお申し込みいただいた理由はなんですか?　(複数回答可)

■来年度「食と健康講座(第2弾)」があるとしたら、受講したいですか?

0% 

59% 

35% 

① 長い 

② 短い 

③ 普通 

53% 

0% 

47% 

① 受講したい 

② 受講したくない 

③ どちらともいえない 

▲ 回答なし 

48% 

9% 
2% 

11% 

26% 

0% 

4% 

0% ① 安全な食について興味があった

から 
② 女性としての美を追求する話し

があるから 
③ 講師（丹羽なほ子さん）に興味

があったから 
④ 募集チラシをみておもしろそうだ

と思ったから 
⑤ 友人に誘われたから 

⑥ 昨年度お子様が参加されてよ

かったと聞いたから 
⑦ その他 

▲ 回答なし 

21% 

4% 

4% 
0% 

0% 71% 

① よかった 

② 少しよかった 

③ 普通 

④ あまりよくなかった 

⑤ よくなかった 

▲ 回答なし 



2/3

皆さんにいろんな意見が聞けてよかった。

皆さんとお話できてよかった。

初めての参加ですが、知らない人たちといろんな話ができて良かったです。デザートおいしかったです。ごちそう
さまでした。

お弁当について皆さんの意見が聞けてよかったです。

皆さんのお話が聞けてよかったです。

お弁当をネタに生の意見交換があって参考になりました。

帰宅したら、子どもにも伝えたいと思った。

子どもに、もっと野菜を出そうと思いました。

お菓子が大好きな子どもたちに果物を代わりに食べさせるようにしようと思いました。

興味をもって聞くことができました。

学校の掃除とかしたらどうですか。

次の企画楽しみにしています。

映画などあればいいと思います。

ヨガ教室。

丹羽さんを見れたことは、よかったです。食と健康講座という題材の割には、内容が大まかだったような・・・という
か丹羽さんのお話？運動？

塾で帰りが遅くなり、夕飯のメニューを不安に思っていたのですが、今回の講演の内容を参考にさせてもらいたい

もう少し丹羽なほこさんの日常生活について詳しく聞きたかったです。生で野菜はあまりたくさん摂らないので、
もう少し摂ろうかと思いました。

講演会は、もう少し具体的な話がよかった。

初めての参加で食について参考になりました。

来てよかったです。

今まで思い込んでいたよいことが実はダメだと知ってショックでした（笑）

□茶話会についてご意見・ご感想をお聞かせください。

□本日の「食と健康講座」へのご意見、ご感想をお聞かせください。

□桑高PTAでは、レクリエーションとしてボウリング大会や各種講座を企画してきました。他
に企画してほしいことなどご希望がございましたら、記入ください。

きれいな先生を見て、自分もきれいになるために努力しようという気持ちになりました。

■次回のPTA活動は、9/13(土)の桑高祭での喫茶(Café de  ジュンジﾞ)です。是非、ご参加ください。   

                                                             ご協力ありがとうございました。 


